

Rot-Weiß Borbeck stellt sich neu auf

Badminton-Teams mit verändertem Kader

Der BC Rot-Weiß Borbeck hat sich für die Badminton-Saison 2019/2020 mit seinen acht Mannschaften neu aufgestellt. Jedes Team tritt mit einem veränderten Kader an und hat neue Stammspieler in seinen Reihen.

RWB-Eigengewächs Marvin Lohrengel hat dank eines kontinuierlichen Leistungsanstiegs den Sprung in die erste Mannschaft geschafft, die wieder in der Landesliga an den Start geht. Nach dem Ausfall von Leistungsträgerin Laura Strunz für die Hinrunde feststand, verzichtete der Vizemeister der Vorsaison auf den nachträglichen Aufstieg in die Verbandsliga.

Deshalb wird die erste Mannschaft der Rot-Weißen zunächst mit nur einer schlagkräftigen Spielerin antreten: Doppel-Stadtmeisterin Melanie Leszjinski bestreitet das Dameneinzel und das Mixed. Wegen der dünnen Personaldecke konzentrieren

sich die Borbecker in ihrer stark besetzten Landesligagruppe in erster Linie auf den Klassenerhalt. Dafür sollen außerdem RWB-Spitzenspieler Sumedha Dharmasena, sowie die beiden amtierenden Essener Doppel-Stadtmeister Rüdiger Twiehaus und André Hinz sorgen. Ihre Heimpremiere feiern die Rot-Weißen am Samstag, 7. September, um 19.30 Uhr in der Sporthalle der Gesamtschule Nord, Kleinstraße 32, gegen den DSC Kaiserberg III.

Die bisherigen Landesligaspieler Lutz Awißus und Marc Wierig verstärken künftig gemeinsam die rot-weiße Reserve, die nachträglich in die Bezirksliga aufgerückt ist und dort ebenfalls den Klassenerhalt anstrebt. Neu im Team sind außerdem Nirmalan Ravindran und Timm Riesel. Weiterhin zum Aufgebot gehören Kartigejen Ramathasan, Lena Strunz und Charlotte Becker.



Andre Hinz und Melanie Leszjinski in Action.

Foto: Michael Retrograd